

10 Jahre ADES Jubiläumsfest mit Weltneuheit vom 25. Juni 2011

ADES feierte das 10-jährige Bestehen auf dem idyllischen Bauernhof «Hofmärcht» in Baar. Die Gäste wurden mit einem speziellen Apéro begrüsst, zu informativen Führungen gefahren und nach den Ansprachen mit einem tollen Bauernbuffet verköstigt. Für Unterhaltung sorgte Musiker Werner Schmidiger. Er spielte auch Musikstücke aus Madagaskar und sorgte für sehr gute Stimmung.



Die organisierten Führungen bei den Firmen Ernst Schweizer AG, Hedingen, Axpo-Kompogas, Ottenbach, ITECO, Affoltern und Peter Flick Muri (kleines Wasserkraftwerk) waren sehr informativ und aktuell.



Dann folgte die grosse Überraschung:

Aus Madagaskar traf just auf das Jubiläum bei Regula Ochsner eine Kiste ein mit einem von ADES neu erfundenen Solarkocher mit Photovoltaik Panel. Das ist ein Riesensfortschritt, wird doch - nebst dem Kochen -



Elektrizität gespeichert für den Betrieb einer Lampe, eines Radios und zum Laden des Handys!

Otto Frei und der Erfinder, ADES Solar Elektriker Astina, waren über Skype aus Madagaskar zugeschaltet und überbrachten die besten Wünsche zum Jubiläum. Die Emotionen waren gross beim ADES-Team.



Zwischen Znacht und Dessert unterhielt das Forum Theater Zürich die Gäste und forderte alle heraus mit einem interaktiven Theaterspiel.



«Unsere Freude, der Stolz und die Dankbarkeit gegenüber der ADES Equipe in Madagaskar ist unendlich gross!» So schloss Regula Ochsner das tolle Jubiläumsfest.